

*Ce que vous ignoriez au sujet du*

# ***CONSENTEMENT***

*Comment les Choix Quotidiens impactent nos Vies*



©The Peoples Club Communal Gatherings Originally Published 2022; Revised 2023

« Les rassemblements communautaires du Peoples Club » Publication originale en 2022;  
révisée en 2023 »

---

## **Table des Matières**

01 Le Consentement et notre Pouvoir Personnel

03 Qu'est-ce que le Consentement?

06 Les Types de Consentement

10 Les Lois Universelles en Action

11 Les Couches de Tromperie

12 Le Nom du Jeu

15 La Souveraineté Personnelle

18 Les Déclarations Puissantes

21 L'Hygiène Spirituelle

23 L'Autonomisation

RÉFÉRENCES

## **Le CONSENTEMENT et notre POUVOIR PERSONNEL**

Ce livret sert d'introduction pour nous aider à utiliser notre pouvoir de manière plus positive, ce qui profitera à tous, au Tout, plutôt qu'à juste quelques personnes.

Afin de reprendre efficacement le contrôle de notre esprit, de notre corps et de notre conscience, nous explorerons la signification du consentement et les types de consentement qui sont courants dans le langage humain, comment le consentement est accepté et comment le consentement est obtenu en recourant à des formes de manipulation de masse qui, dans leur fond, sont trompeuses.

Le consentement a une applicabilité directe au pouvoir des Lois universelles, et il est habilement imité lorsqu'il est utilisé dans des contextes juridiques ou dans la formation d'influences culturelles, qui diffèrent souvent largement, ceci afin d'obscurcir leur signification quotidienne.

Il y a consensus lorsque le consentement a été donné par toutes les parties impliquées dans une situation à résoudre.

Nous devons être très conscients de la façon dont l'ingénierie est utilisée dans les pratiques de contrôle mental, qui manipulent délibérément les gens pour les détourner de leur consentement éclairé.

Nous nous référons ici aux méthodes utilisées dans les opérations psychologiques basées sur les médias et à la propagande connexe, méthodes utilisées pour amener le public non informé à soutenir des idées et des programmes qui profitent explicitement aux contrôleurs.

Poursuivons à partir de ces constatations de base: il est d'une importance cruciale que nous soyons attentifs et ainsi totalement conscients de ce à quoi nous consentons et des contrats que nous acceptons. Lorsque nous comprenons mieux ce à quoi nous participons vraiment, nous sommes à même de prendre une décision éclairée et consciente.

La stratégie visant à établir un contrôle mondial était et est conçue pour usurper le consentement éclairé du public HU-main. Cette opération psychologique s'intensifie aujourd'hui de manière plus agressive, de sorte que les gens seront dénaturés afin d'obtenir leur consentement plus facilement.

Lorsqu'une personne donne facilement son consentement personnel à une structure, à une croyance ou à une autre personne, il est facile d'interférer avec la relation intrinsèque que cette personne entretient avec son âme et son esprit et de la dénaturer.

## **Le CONSENTEMENT et notre POUVOIR PERSONNEL (Suite.)**

Lorsque nous renonçons à nos droits à bénéficier d'un consentement éclairé sur ce avec quoi nous interagissons, nous perdons notre autonomie et même nos droits de posséder notre corps. Heureusement pour l'humanité, l'ingénierie de manipulation de notre consentement est aujourd'hui de plus en plus facile à identifier.

Il nous appartient donc de mettre l'accent sur l'acceptation de notre responsabilité en ce qui concerne nos choix et nos actions. De la sorte, nous n'abandonnerons jamais notre consentement personnel à quoi que ce soit en dehors de la connexion directe de notre Soi spirituel avec le Créateur / la Source.

De cette façon, nous pouvons interagir avec de nombreuses structures différentes dans ce monde et collaborer avec d'autres personnes et au sein des communautés sans jamais attribuer aux choses extérieures une quelconque autorité sur notre Soi et sur notre relation avec notre divinité inhérente.

Voilà ce que signifie « être dans ce monde, mais pas de ce monde ». En effet, notre conscience multidimensionnelle existe en dehors du temps et lorsque nous sommes reconnectés, nous sommes capables d'observer les machinations du système de contrôle, sans pour autant les absorber en nous.

La relation avec le cœur de notre Soi intérieur et la plus haute expression de ce Soi en tant que connexion au Créateur / à la Source doivent être notre plus haute priorité afin de conserver notre pouvoir sur notre consentement personnel.

Les actions de notre expression la plus élevée libèrent le pouvoir du consentement au sein de la Loi Universelle, préservant nos droits de revendiquer l'auto-souveraineté et attribuer cette autorité au corps et à la conscience, même si nous sommes en même temps bombardés de tactiques de contrôle mental 3D, conçues pour nous manipuler et nous amener à abandonner ce consentement.

## Qu'est-ce que le CONSENTEMENT?

Le consentement est un acte résultant du pouvoir du mental de penser et de comprendre, de raisonner et de considérer attentivement sa participation à quelque chose, puis de réfléchir aux conséquences de cette participation.

Le sens propre du consentement est la capacité qu'a une personne qui jouit d'une capacité mentale suffisante de prendre une décision intelligente, qui se traduit par sa volonté authentique d'accomplir une action à la suite de la conclusion d'un accord dans un intérêt mutuel ou partagé, ou d'accomplir une action qui proposée par quelqu'un d'autre.

Le mot "consentement" "est dérivé de la combinaison de deux éléments latins: le préfixe « con- », qui signifie « avec » et « sentio », qui signifie « ressenti, sensation, pensée, attitude ou signification ». Si vous exercez une attitude de confiance en vous dans la formation de votre consentement, vous ferez preuve, après quelque temps, d'une maîtrise redoutable lorsque vous accepterez de participer pleinement à toute situation ou relation.

Inversement, le consentement n'est plus un consentement authentique lorsque des tactiques de terreur, d'intimidation, de tromperie et de peur sont utilisées comme outil explicite pour contraindre une personne à donner son consentement, afin de l'amener à accepter d'accomplir une action.

De toute évidence, il s'agit d'une coercition appliquée sous la menace d'un préjudice personnel. Dans ces conditions, nous pouvons nous rendre compte que le consentement du peuple a été volé, que ce peuple a été manipulé et contraint au travers du ciblage psychologique spécifique des masses par l'intimidation, le harcèlement, le terrorisme et la peur de la victimisation.

Il s'agit d'une opération psychologique recourant aux médias de masse, utilisée pour traumatiser les HU-mains du monde, leur faisant oublier - ou leur interdisant de comprendre - le pouvoir du consentement.

De plus, le consentement n'est effectif que lorsqu'une personne accepte volontairement les propositions, les objectifs ou les désirs d'une autre personne. Cela s'applique également à la participation à tout type d'organisation et à d'autres types de structures d'entreprise.

Il n'y a pas de consentement si la fraude, la tromperie, la menace ou la peur sont implicites ou peuvent être prouvées. Il ne peut y avoir de consentement sous la contrainte.

Si une accusation ou une réclamation est exprimée et non réfutée, le consentement est présumé; par conséquent, le silence est *de facto* un consentement.

## Qu'est-ce que le CONSENTEMENT? (Suite.)

Lorsque nous sommes d'accord avec quelque chose - peu importe ce que c'est, qu'il s'agisse d'une personne ou d'une chose inanimée - il est important de définir nos intentions, nos buts et nos objectifs quant à la raison pour laquelle nous nous plaçons consciemment en relation de participation avec cette personne ou cette chose en particulier.

C'est ce qu'on appelle définir les termes d'une Déclaration d'Intention, qui est corrélée à la Loi de l'Intention. Tous les individus devraient émettre une Déclaration d'Intention qui reflète leurs intentions et leurs objectifs personnels du moment. Même s'il peut paraître basique à certains de devoir délimiter leur finalité et leur direction, c'est, au contraire, essentiel : les gens doivent être conscients d'eux-mêmes au point de pouvoir définir le but qu'ils veulent servir dans la vie.

Une Déclaration personnelle d'Intention peut être aussi simple que: "Je choisis d'être dans la plus haute expression de ma divinité et de co-crée avec le Créateur / la Source pour atteindre mon plus haut potentiel" ou "Je suis la lumière et je choisis d'être lumineux dans n'importe quelle situation." Cependant, plus votre Déclaration d'Intention est précise - ce qui ne nécessite pas nécessairement beaucoup de mots - plus grand est votre pouvoir de manifestation pour créer cette intention et la vivre.

D'autre part, toutes les organisations et tous les systèmes d'énergie devraient également avoir une Déclaration d'Intention qui reflète clairement la déclaration d'intention et le but de la structure organisationnelle.

Une Déclaration d'Intention définit l'intention du champ organisationnel dans les systèmes d'énergie co-crées, ce qui vous permettra, progressivement, de vous auto-évaluer et de contrôler si votre Déclaration d'Intention et celle d'une autre personne ou organisation (sa « définition de mission », si c'est une organisation) sont en résonance ou dissonance avec la vôtre.

En tant que personne consciente, éveillée et informée, cette étape est très importante pour gérer les énergies générées entre toutes vos propres associations, vos projets propres et les intentions qui les sous-tendent.

## Qu'est-ce que le CONSENTEMENT? (Suite.)

Cette clarté de l'objectif vous permet de vérifier rapidement votre résonance personnelle au fur et à mesure que les choses évoluent entre les personnes et les organisations et de mieux surveiller si vous devez apporter des changements à l'intention ou au consentement que vous avez donnés dans le cadre des relations que vous avez créées. Bien que cette clarté soit souvent exprimée et dirigée vers le monde extérieur, la surveillance intérieure de votre objectif découle de la réponse à la fréquence que vous réalisez en agissant à partir d'une base de sagesse toujours renouvelée, qui naît en vous à partir de votre propre travail, de votre intuition et de votre connaissance.

Il doit y avoir un alignement de l'esprit (inférieur/supérieur/divin) au service d'un cœur développé et supérieur, pour qu'un consentement éclairé, explicite, volontaire et libre soit donné à une chose ou à une situation. Dans ce livret, nous discutons d'une échelle graduée des types de consentement, allant d'éthiques à contraires à l'éthique: Éclairé et/ou Explicite, Implicite/Exprès et Faux (tacite, silencieux, manipulé).

## Les Types DE CONSENTEMENT

### Le CONSENTEMENT ÉCLAIRÉ

Le consentement éclairé est un terme juridique et un principe éthique qui décrit l'éthique biologique, telle qu'introduite après la Seconde Guerre mondiale. Il a remplacé les attitudes médicales antérieures, fondées sur la confiance implicite dans les décisions d'un médecin, et a confié aux patients la responsabilité de leurs propres soins.

Le consentement éclairé est le processus d'obtention de la permission avant d'impliquer une personne dans toute sorte de situation qui a un impact sur sa santé ou son bien-être corporel et qui est généralement liée à la recherche médicale ou aux expériences cliniques. Un exemple serait d'être informé des risques potentiels d'une thérapie ou d'un médicament et de donner un consentement éclairé avant de recevoir ces traitements ou substances.

On peut donc dire qu'un consentement éclairé est donné lorsqu'une personne a été mise en mesure de comprendre suffisamment les faits pour envisager l'implication et les conséquences possibles d'une ou de plusieurs actions qui auront une incidence sur elle.

Par conséquent, le terme « consentement éclairé » est un principe éthique et juridique dans lequel une personne exerce son droit de recueillir plus de données à des fins d'analyse et d'effectuer, à sa propre diligence raisonnable, des choix pour mieux comprendre les faits et les conséquences d'un choix qui l'affecte.

Le consentement éclairé est directement lié à la préservation d'un droit humain à la propriété de soi, à l'autonomie et à la prévention des comportements abusifs.

Un consentement éclairé valide et juridiquement défini présente trois composantes: la divulgation de l'information de manière véridique pour prendre une décision autonome; la capacité mentale de comprendre l'information et de former des jugements raisonnables sur ses conséquences; et l'action volontaire pour exercer des décisions sans pressions externes telles que la coercition, la manipulation et la tromperie.

Ces trois principes fondamentaux du consentement éclairé sont importants à comprendre car ils sont en corrélation avec le point de basculement qui doit être atteint pour que la Conscience Collective HU-maine soit éveillée aux seuils d'acceptation d'une réalité de fréquence supérieure.

## Les Types DE CONSENTEMENT

### Le CONSENTEMENT ÉCLAIRÉ (Suite.)

Au fur et à mesure que de plus en plus de gens sont à même de comprendre leurs droits personnels au sein de la Loi Universelle, ils peuvent exercer ce pouvoir personnel pour devenir plus flexibles et ouverts pour recevoir de la clarté sur la vérité plus large et désagréable qui sous-tend les événements mondiaux et l'histoire du monde.

A l'heure où nous, le peuple, commençons à percevoir davantage la vraie nature de la réalité en repoussant le déni et la peur, nous nous levons pour soutenir le droit du collectif humain à la divulgation complète et exigeons de connaître la vérité, aussi laide soit-elle.

Lorsque nous dépassons la peur et le déni et que nous militons pour un traitement éthique de l'humanité et de la terre, nous sommes alors disposés à endosser notre responsabilité et demandons à haute voix que la vérité, telle que l'exige la Loi universelle, soit rendue publique. Cela s'applique directement à l'examen des preuves et à l'exigence continue d'un consentement éclairé pour tout ce qui a un impact sur notre mental, notre corps et notre esprit, ainsi que sur tout ce qui vient se manifester dans notre monde.

### Le CONSENTEMENT IMPLICITE / EXPRÈS

Le consentement implicite dépend de circonstances existantes qui amènent une personne raisonnable à croire que ce consentement a été donné, bien qu'aucun mot direct ou explicite de consentement ou d'accord n'ait été écrit ou exprimé. Le consentement implicite est basé sur les comportements ou les actions de la personne dans des situations ou un environnement particuliers.

Un exemple de consentement implicite est celui de participer à une plus grande institution, comme une institution d'éducation. Ces lieux sont des mécanismes d'ordre social qui régissent le comportement des individus qui existent au sein de cette communauté. Le consentement implicite signifie ici que si vous choisissez de participer au sein de cette institution, vous êtes censé en suivre les règles.

## Les Types DE CONSENTEMENT

### CONSENTEMENT IMPLICITE / EXPRÈS (Suite.)

En accédant aux Rassemblements communautaires du TPC (The Peoples Club) en tant qu'environnement d'apprentissage et d'enseignement basé sur la bienveillance et le partage, la responsabilité personnelle et le besoin plutôt que la cupidité, le consentement implicite signifierait que les membres acceptent de suivre les directives de comportement qui sont exprimées dans les « memes and mores » (les « mêmes », c-à-d les « mimes » ou « éléments répliqués », et les « mores », c-à-d les mœurs ou coutumes) co-crées par le TPC. Une personne régie par des lignes directrices ou des systèmes de croyances contraires à ceux du TPC éprouverait probablement une dissonance cognitive en devenant membre. Elle pourrait être incapable de redéfinir son propre consentement implicite, surtout si sa participation crée des perturbations.

Le champ d'interprétation vague du consentement implicite est souvent le plus manipulé par les esprits les plus imposteurs, qui cherchent à obtenir des personnes non attentives et non éveillées un consentement fabriqué ou faux.

C'est particulièrement vrai pour les personnes qui ont des tendances addictives et d'évasion, masquées par une douleur et un traumatisme non résolu. Si on ne nous a pas appris que s'engager dans des comportements malsains ou négatifs peut nous ouvrir au parasitisme astral, nous pouvons inconsciemment ouvrir notre champ psi (notre aura) aux attachements démoniaques et aux esprits/énergies négatifs sans nous en rendre compte.

Cela se produit par le consentement que nous avons donné en adoptant des comportements négatifs, y compris la consommation d'alcool, de drogues, de pornographie, de sorcellerie, etc., même si nous n'avons peut-être pas donné notre consentement exprès ou écrit pour inviter ces attachements à s'installer. Notre comportement spirituel malsain constitue le consentement tacite qui est donné au monde des forces obscures, ce qui leur permet ensuite de manipuler, contrôler, attacher et récolter (siphonner) notre énergie tout en augmentant nos ressentis de souffrance.

Lorsqu'une personne agit de façon répétée avec mépris pour la santé de son âme ou qu'elle est victime d'une entité violente utilisant une autre personne pour lui faire du mal, cela laisse des liens démoniaques et autres résidus ténébreux. Les exemples les plus courants et les plus dramatiques d'attachements spirituels typiques accrochés au champ psi d'une personne sont les conflits religieux, les agressions sexuelles, les traumatismes émotionnels, les victimisations violentes (par exemple par abus rituel satanique) et la fracturation excessive contrôlée du mental et/ou de l'âme.

## **Les Types DE CONSENTEMENT**

### **CONSENTEMENT IMPLICITE / EXPRÈS (Suite.)**

Pour commencer à guérir n'importe lequel de ces problèmes d'abus spirituel, la personne doit se renseigner sur les Lois de l'Intention, du Consentement et de la Structure afin de pouvoir commencer à faire des choix de consentement éclairé pour récupérer son corps et guérir énergétiquement des graves abus spirituels qui ont fracturé sa conscience et son corps de lumière.

C'est pourquoi, dans les situations personnelles, nous devrions éviter le consentement implicite de personnes que nous ne connaissons pas bien et faire en sorte d'avoir une conversation verbale directe ou un accord direct, discutés entre les parties impliquées. Une communication ouverte et claire entre les personnes maintient la clarté des intentions de chaque personne afin d'éviter les malentendus sur ce qui peut être interprété comme un consentement implicite.

### **Le CONSENTEMENT EXPLICITE**

Le consentement explicite signifie qu'une personne doit avoir fourni une indication positive montrant qu'elle accepte, par exemple, que ses données personnelles soient partagées. Cela pourrait se résumer à cocher une case d'acceptation ou résulter d'une autre action signifiant un accord, telle qu'une confirmation orale, ou la fourniture de coordonnées lorsque la personne a été clairement informée qu'en donnant ces détails, elle accepte que ses données soient partagées.

## LES LOIS UNIVERSELLES EN ACTION

### LES LOIS D'INTENTION, DE CONSENTEMENT ET DE STRUCTURE

N'oubliez pas que votre intention (la cause) est en adéquation avec le consentement qui, à son tour, autorise toute circonstance ou structure créée (les effets). Lorsque vous créez quelque chose, réfléchissez à l'intention sous-jacente, à la signification de votre consentement et à la manière dont vos choix imprègnent d'autorité toute structure qui se déploie. Demandez-vous "Quelles sont les conséquences possibles de ce qui se passe?" et demandez-vous aussi "Que se passe-t-il ensuite?"

Quel que soit le type de force auquel nous consentons, que nous le reconnaissons ou non, cette force représente la qualité de l'énergie que notre corps et notre conscience ont revendiquée en vertu de la Loi Universelle. La qualité des forces spirituelles ainsi revendiquées a des lois dimensionnelles correspondantes qui régissent les actions de ces forces. Les forces négatives sont dans les dimensions inférieures et créent la servitude et l'esclavage du temps, tandis que l'alignement avec les forces positives dans les dimensions supérieures crée la souveraineté et la liberté pour l'âme et l'esprit. Notre libre arbitre est le plus fondamental de nos droits en vertu de la Loi Universelle et donner notre consentement est la façon dont nous exprimons et développons notre droit à choisir.

En vertu de la Loi de Structure, lorsque la cohérence d'une organisation est imprégnée d'une intention et de formes expresses de consentement correspondant à une série résultante de choix de libre arbitre, cette structure auto-autorisée restera aux commandes de toutes les forces qui se sont accumulées et combinées pour la co-créer.

Le manque stupéfiant de connaissances sur le fonctionnement du consentement authentique et volontaire par l'exercice du libre arbitre est la raison la plus courante pour laquelle un individu qui s'est, à son insu, mêlé à des forces négatives devient de plus en plus empêtré dans ces forces, créant une ondulation de résultats négatifs.

Beaucoup de gens ne sont pas capables de discerner les forces négatives et les niveaux de tromperie mis en place par des esprits imposteurs. Il s'agit d'une faille créée par l'architecture inorganique, artificielle de l'IA, qui a manipulé les humains en particulier pour les amener à co-créer avec ces forces négatives, afin qu'elles puissent croître, et afin de propager leurs effets négatifs sur le plan terrestre et dans des dimensions bien au-delà.

## LES COUCHES DE TROMPERIE

### LES ESPRITS IMPOSTEURS

Un imposteur est défini comme toute entité ou être humain qui dit des mots ou des expressions ou fait des représentations qu'il n'incarne pas, ne comprend pas et auxquels il ne se conforme pas dans ses comportements. C'est une personne qui prétend être quelqu'un d'autre, afin de tromper et de nuire aux autres, en particulier pour un gain frauduleux.

Un esprit imposteur est l'esprit Luciférien ou Satanique, qui promeut l'autorité de la fausse lumière et l'architecture anti-vie par la tromperie, les mensonges par omission, la manipulation, la mort ou la destruction, tout ceci afin de servir sa stratégie de contrôle. Ces systèmes de croyances sont la base qui forme l'Ego Négatif et - comme le système de magie de l'argent Babylonien - se sont manifestés à partir d'un état d'esprit prédateur pour récolter toute vie organique, naturelle, afin de se perpétuer.

Cette énergie d'esprit imposteur a été insérée et imprégnée via, par exemple, les faux programmes de « sauveur », et la trahison spirituelle que l'humanité a vécue dans son ensemble âme/esprit en raison de ce fait a été écrasante en conséquences. L'agenda de l'Ego Négatif, avec ses soi-disant programmes de Faux Parents, s'est manifesté physiquement, ancestralement, génétiquement et énergétiquement (spirituellement) à travers tout notre sens d'identité.

Tout en étant incarnée dans une matrice de réalité asservie et privée de sa véritable identité spirituelle, l'humanité a vécu, dans la durée, une crise grave, inconsciente de son but, inconsciente de la perturbation de sa connexion au Créateur / à la Source. Nous avons été traîtreusement amenés à croire que la valeur et le but de l'esprit imposteur étaient la bienveillance et l'amour pour l'humanité, alors que sa motivation et son but cachés ont toujours été une inversion profondément malveillante, ce dont nous sommes facilement témoins désormais à tous les niveaux de gouvernance sociétale.

L'esprit imposteur s'est caché à l'intérieur de nos écoles, gouvernements, hôpitaux, centres de carrière, dirigeants, membres de la famille - autant d'aspects que nous tenons pour les plus sacrés - et, enfin, même à l'intérieur de nous. Nous croyions jusque là que cet esprit de Faux Parent nous aimait et prenait soin de nous et nous voyons aujourd'hui que ce n'est pas du tout vrai. L'esprit imposteur inorganique, artificiel n'est ni capable ni équipé pour connaître le véritable amour ou la bienveillance envers la vie, envers les enfants, envers les valeurs HU-maines.

Aujourd'hui, alors que ce modèle d'esprit imposteur - jusque là profondément enfoui - monte à la surface, nous vivons un moment très déroutant, un défi pour l'humanité, qui est amenée à mettre au jour sa connaissance spirituelle intérieure et à faire preuve de foi.

## LE NOM DU JEU

### QUI EST RESPONSABLE?

Les responsables, c'est nous. En tant qu'espèce, l'humanité a abandonné son pouvoir à des contrôleurs faibles, qui mènent habilement un jeu à long terme, introduisent les choses très lentement au fil des décennies et des générations, et nous incitent à donner notre consentement petit à petit, sur de longues périodes de temps. Cela se fait par des guerres artificielles, des événements de division pour régner, des dogmes religieux, des crises financières et des réinitialisations artificielles, la tactique mondiale la plus récente étant les pandémies (et bientôt le climat). Le mécanisme le plus utilisé est celui de la peur pour notre survie même.

Le mal est perpétué par ceux qui suivent les ordres. Ceux qui suivent les ordres sont en effet plus coupables que ceux qui donnent les ordres. Les soi-disant " EL-ites " le savent et l'utilisent à leur plus grand avantage.

C'est peut-être une pilule que vous trouverez amère à avaler, mais c'est la vérité authentique. Nous, en tant qu'espèce, avons largement échoué à voir à travers les tromperies et à refuser notre consentement aux systèmes de domination et de contrôle.

Aujourd'hui, nous sommes au bord du précipice de la période la plus excitante de LEUR histoire – même si nous l'appelons encore NOTRE histoire. Aujourd'hui, nous revendiquons collectivement notre pouvoir personnel, évitons de continuer à agir comme des enfants spirituels et devenons plutôt des adultes observateurs et responsables, disposant d'une vision plus cosmique.

Examinons quelques-unes des façons dont le système nous manipule lorsqu'il veut que nous abandonnions notre consentement à tous les niveaux - mental, émotionnel, physique et spirituel - pour éviter que nous ne découvriions les solutions qui nous permettent de le mettre en échec.

**MENTAL:** en programmant les croyances par la manipulation et la censure de l'information, via les médias de masse; par l'endoctrinement; par les programmes de création de sauveurs, tels que la religion, la politique, le gouvernement et les établissements d'enseignement; par les jeux vidéo et la pornographie. Celui qui contrôle le flux d'informations contrôle les masses. Dissonance cognitive.

## LE NOM DU JEU

### QUI EST RESPONSABLE? (Suite.)

**Éducation:** contrôler ce que nous pensons à travers des systèmes éducatifs de plus en plus indigents (la vraie définition de *l'éducation* est « le dressage des animaux »). On n'apprend pas aux enfants comment penser, uniquement QUOI penser. On ne leur enseigne pas la grammaire, la logique (la raison) et la rhétorique, qui pourtant sont cruciales pour le développement de la connaissance de soi et de la confiance en soi. L'enseignement supérieur est entièrement contrôlé par des sociétés et des lignées de sang possédées par la cabale.

**Médical:** nous faire croire que nous sommes faibles et incapables de guérir sans pilule ni chirurgie.

Les programmes de création de sauveurs: qu'est-ce qu'un programme de création de sauveurs? Eh bien, la religion est la plus grande théorie du complot jamais perpétuée sur cette planète et elle est en grande partie responsable de la perte de la maîtrise de soi individuelle. Nous sommes nombreux à être programmés, dès notre plus jeune âge, à craindre "Dieu" et "l'Enfer" et à considérer le retour du « Christ » (alias l'esprit imposteur) comme un exemple, tout en abandonnant notre consentement et en même temps notre pouvoir à un Sauveur venu du ciel, alors que notre vrai pouvoir vient de l'intérieur de chacun d'entre nous.

Nous possédons chacun un lien direct avec la Source de notre conscience, un lien que toutes les religions et tous les gouvernements de cette planète cherchent à usurper. Étant donné que nous sommes des êtres capables de manifestation, capables de co-création, les EL-ites contrôlantes cherchent à s'emparer de notre pouvoir à leurs propres fins de récolte. Elles sont incapables de manifester quoi que ce soit par elles-mêmes, étant donné leurs modes de vie à basse fréquence et leurs habitudes de service à soi-même.

**ÉMOTIONNEL:** manipulation des masses au travers des campagnes de peur. Déclencheurs émotionnels à travers des événements sous faux drapeau, des guerres, des tactiques de pénurie, des faux changements climatiques, des pandémies, etc. Les EL-ites utilisent des tactiques de division et de conquête en utilisant la Dialectique Hégélienne (problème-réaction-solution) pour alimenter la division homme-femme, la division raciale, la division religieuse, les guerres culturelles transsexuelles (lisez plutôt: trans-humaines) et autres tactiques du style « eux contre nous » dans les médias et la politique.

## LE NOM DU JEU

### QUI EST RESPONSABLE? (Suite.)

**PHYSIQUE:** consumérisme perpétué par la cupidité et alimenté par l'état d'esprit « faire comme tout le monde », ce qui conduit à des niveaux insensés d'endettement et de pur gaspillage. Cela nous maintient distraits et surchargés de travail pour rembourser notre « dette » artificielle, alors qu'en fait chaque esprit naturel né sur la planète est, de par ce fait, baigné de confiance divine, bénéficiant d'un crédit infini en tant qu'être issu de la Source.

Les exemples de consentement abondent: dépenses de consommation, élections, taxes, permis, amendes, des millions de lois inutiles, des licences pour mener des activités « privilégiées », pour se marier, exercer des « activités professionnelles » et même posséder un chien ou apposer notre nom au bas de tout contrat. Les actes de naissance, les actes de décès, les comptes de sécurité sociale sont tous convertis en titres publics, se voient attribuer un numéro d'identification au sein d'une nomenclature, sont regroupés en lots, puis commercialisés sous forme de fonds communs de placement (par le biais de la loi Cestui Que Vie).

**SPIRITUEL:** manipulation astrale, possession spirituelle, récolte de notre énergie (« looshing »), esprits imposteurs, technologie de « la voix dans la tête », technologie de canalisation, programmes du New Age, implants éthériques.

## LA SOUVERAINETÉ PERSONNELLE 9 SOLUTIONS / CHEMINS VERS LA LIBERTÉ

### 1 – LA SOUVERAINETÉ SANITAIRE



Toute *mal-adie* provient d'un déséquilibre au sein des corps mental et émotionnel.

En utilisant des livres et des outils qui nourrissent l'esprit - en anglais, une bonne référence est *Our Spiritual Nutrition / Making Change in our lives, A workbook* - on peut accélérer considérablement le processus de prise de conscience de soi et le processus de guérison. L'engagement continu et sincère dans le travail d'ombre, l'abandon de la programmation et la réhabilitation des sens intérieurs du cœur pour atteindre l'auto-guérison sont les clés qui permettent d'élever les fréquences de la planète. « Guéris-toi toi-même, tu guériras le Tout ».

Santé naturelle/complétude/modes de vie holistiques. Nutrition: manger des aliments complets et peu transformés, de préférence cultivés à la maison, y compris les jardins d'herbes médicinales. Soins préventifs. Mise en forme physique. « Regarder » le soleil (sungazing).

## LA SOUVERAINETÉ PERSONNELLE 9 SOLUTIONS / CHEMINS VERS LA LIBERTÉ (Suite.)

### 2 - L'AUTONOMIE ALIMENTAIRE



Assurer notre futur approvisionnement alimentaire pour nos familles est la clé pour éliminer le consentement au système. Cultivez votre propre nourriture en utilisant des semences anciennes (sans OGM), conservez des semences, rejoignez une banque de semences, rejoignez des jardins communautaires, rejoignez une coopérative d'agriculteurs locaux, soutenez des initiatives du genre « de la ferme à la table ». Les communautés de jardins de datcha d'été de Russie sont un exemple fantastique d'autonomie alimentaire. On peut trouver du lait cru, des œufs, du fromage, du beurre, du bœuf, du porc ou du poulet fermiers dans la plupart des régions les plus locales.

## LA SOUVERAINETÉ PERSONNELLE 9 SOLUTIONS / CHEMINS VERS LA LIBERTÉ (Suite.)

### 3 – LA SOUVERAINETÉ SPIRITUELLE



La liberté commence par savoir qui et ce que nous sommes vraiment. Le libre arbitre est la force la plus puissante de l'univers.

En tant que co-créateurs avec la source de notre conscience, capables de manifester, nous sommes tous ultimement responsables de l'élévation de la conscience collective de cette planète. Nous portons chacun une responsabilité individuelle envers nous-mêmes, l'humanité collective et la planète pour devenir des adultes spirituels.

## LES DÉCLARATIONS PUISSANTES

### 4 – LA SOUVERAINETÉ FINANCIÈRE

Achetons ce dont nous avons besoin, pas ce dont nous avons une envie irrésistible. Faisons un inventaire personnel de tous les achats inutiles (y compris en nourriture) qui sont gaspillés. Avons-nous vraiment besoin de tout ça?

Voter avec nos dollars, nos euros, etc. et refuser d'acheter des produits de qualité inférieure (les plus chargés en produits chimiques toxiques et en sous-produits pétroliers) fabriqués par des sociétés multinationales est une étape importante sur la voie de la souveraineté individuelle. De nombreux produits faits maison, tels que les produits de nettoyage et de soin de la peau, sont de loin supérieurs et ne contiennent pas de produits chimiques toxiques ni autres ingrédients nocifs.

Dites simplement non aux magasins à grande surface! ACHETEZ LOCALEMENT. Arrêtez d'avoir recours aux services de livraison de nourriture et de produits d'épicerie par facilité et partagez la nourriture au sein de votre communauté.

Envisagez un programme local de covoiturage ou lancez le vôtre.

De nombreuses communautés commencent à partager les tondeuses à gazon, les tracteurs, les outils, les jouets pour enfants et bien plus encore.

N'autorisez pas la collecte de vos données: dites non à toutes les applications inutiles ou aux magasins demandant vos numéros de téléphone ou des informations personnelles. Vérifiez les « petits caractères » des contrats : Google, Facebook, Instagram et de nombreuses autres applications vendent nos informations personnelles à des fins lucratives et, jusqu'à présent, nous avons consenti à tout, vraiment tout !

### 5 – UTILISER LES RÉVOCATIONS

La définition correcte d'une révocation est « l'annulation officielle d'un décret, d'une décision, d'un contrat ou d'une promesse. »

Une révocation, dans ce contexte, est une déclaration prononcée de façon claire et forte qui vous déconnecte de toute personne, situation ou accord, auxquels vous ne donnez plus votre consentement tacite (silencieux). Toutefois, il subsiste une connexion énergétique aux niveaux invisibles de la réalité.

Ces connexions vous affectent souvent pendant des années après les interactions initiales avec ces événements. Les traumatismes émotionnels et les abus de l'enfance en sont un bon exemple, ainsi que toute relation dysfonctionnelle d'ailleurs.

## LES DÉCLARATIONS PUISSANTES

### 5 – UTILISER LES RÉVOCATIONS (Suite.)

Les révocations fonctionnent en prononçant vos intentions de façon haute et claire, ce qui, de ce fait, les inscrit dans les annales Akashiques de la Terre. Voilà comment vous pouvez vous affirmer et révoquer tout contact ultérieur avec les énergies qui vous retiennent au moment de la révocation. Vous concrétisez cette démarche en faisant appel à votre énergie de Présence « Je Suis ». Cela initialise la libération des liens nombreux par lesquels nous avons inconsciemment donné notre consentement.

Il est important de noter que ce ne sont pas seulement les cordons et les interactions physiques qui nécessitent une attention particulière; c'est tout aussi important pour les cordons et les connexions non physiques avec lesquels vous avez passé contrat.

Le cordon du partenaire sexuel dure sept ans, par exemple, mais vous pouvez vous débarrasser immédiatement – énergétiquement - du cordon émotionnel attaché à un partenaire précédent.

Souvent, les gens négligent d'effacer cet attachement au cordon émotionnel après une séparation. Or, l'ancien partenaire peut récolter votre énergie si vous ne l'enlevez pas. Couper le cordon émotionnel résout ce problème. Cela peut ne pas plaire à l'ancien partenaire, car c'est susceptible de dévier sa trajectoire et il ressentira la réduction de la récupération d'énergie, mais, de votre point de vue, vous devez simplement observer son énergie et non l'absorber.

Le langage des révocations devrait être personnalisé et adapté à la personne ou aux personnes qui les font, et ces révocations doivent être prononcées à haute voix. Souvent, les gens recourent à des phrases-types comme celles-ci:

*Je révoque par la présente (description des choses nuisibles subies) ...*

*Je rapatrie tous les fragments, parties du corps, etc. (dans toutes les dimensions, dans le temps / dans l'espace) ...*

*Je ne consens pas à (description des tromperies et manipulations) ...*

*Je déclare (description de la nouvelle réalité des choses positives en cours de création)  
...*

*J'imagine, assemble et unifie (description des nouvelles structures en cours de co-création) ...*

*Nous, le peuple, exigeons que (énoncé des choix de libre arbitre en vertu de la Loi Universelle) ...*

## LES DÉCLARATIONS PUISSANTES

### 5 – UTILISER LES RÉVOCATIONS (Suite.)

*J'invoque (le JE SUIS / NOUS SOMMES) ...*

*Cette déclaration porte ma signature énergétique / le signal émanant du centre de mon cœur, agissant comme mon sceau. Elle est, de ce fait, signée / enregistrée avec la plus grande monnaie spirituelle et placée dans l'éther en tant que choix résultant de mon libre arbitre, me permettant de modifier ma réalité. Cette décision prend cours dès maintenant et durera à perpétuité.*

*Et c'est ainsi.*

## L'HYGIÈNE SPIRITUELLE

### 6 – LES PRATIQUES D'HYGIÈNE SPIRITUELLE

#### PRÉCISEZ VOS LIMITES

Fixer des limites (frontières) énergétiques est la première étape de l'hygiène énergétique. Commencez par dire *oui* au temps que vous vous réservez pour vous-même (même si ce n'est que 15 minutes/jour) et *non* à ce qui ne vous sert pas.

Décidez du genre de journée que vous allez passer et ne laissez personne vous en dissuader. Cette déclaration concerne plus votre état d'esprit que les situations mêmes, donc maintenez cette état en vous toute la journée en conservant la fréquence qui y correspond. Énoncez vos limites à haute voix chaque matin, à votre propre intention pour les renforcer.

Voici un exemple de déclaration d'intention personnelle (laissez l'intuition de votre cœur vous guider pour définir la vôtre):

*Je ne suis prêt à accepter que ce qui est pour mon plus grand bien. Je ne suis prêt à accepter que des interactions aimantes et vibratoirement élevées.*

*J'élèverai les autres et m'élèverai moi-même.*

*Ma vibration est plus élevée lorsque je suis au service des autres. La négativité n'est pas autorisée dans mon expérience.*

*Je n'accepte que des interactions positives et épanouissantes.*

Dès que nous énonçons ces affirmations tout au long de chaque journée, il est surprenant de voir à quelle vitesse notre monde change et comment les interactions des gens avec nous changent!

Voici un exemple simple de script personnel à utiliser le matin et le soir:

*Je ne consens à aucun contrat avec qui que ce soit ou quoi que ce soit qui ne serve pas mon plus grand bien. Je ne consens pas à être dans la simulation du plan astral. Je ne donne pas mon consentement à m'engager avec les entités qui me jouent des tours ou m'éloignent de mon chemin de développement.*

**MISE EN GARDE:** la projection astrale ou mentale est la capacité de projeter volontairement un corps astral ou mental et est associée à l'expérience de sortie du corps, dans laquelle la conscience est ressentie comme se séparant temporairement du corps physique. **Méfiez-vous du terme voyage astral** car c'est un piège de réplique mentale. Évitez aussi d'entrer dans une simulation astrale. Elle peut vous sembler familière, mais vous remarquerez qu'il s'agit d'une simulation si des choses et des personnes vous semblent légèrement ou étrangement décalées.

## L'HYGIÈNE SPIRITUELLE

### 6 – LES PRATIQUES D'HYGIÈNE SPIRITUELLE (Suite.)

#### **BAIGNER LE CORPS**

Nettoyer – littéralement - votre champ psi avec l'énergie de l'eau sous la douche est une pratique puissante, surtout lorsqu'elle est associée à la mise en place de l'intention. Si nous avons un accès adéquat à l'eau courante, nous devrions baigner et nettoyer notre énergie chaque jour.

## L'AUTONOMISATION

### 7 – LE CENTRAGE, LA MISE À LA TERRE ET LA PROTECTION

Voici encore une autre étape régulière importante pour votre propre protection et votre bien-être. Commencez par vous centrer dans l'espace de votre cœur avec un esprit calme et vide. Rejetez tout dialogue ou bruit et ressentez à travers votre cœur.

Centrez-vous au milieu de votre champ psi. Ce champ vient de l'intérieur de vous et constitue votre aura. Exprimez votre intention de nettoyer le sol sous vos pieds ainsi que votre champ psi. Pour ceux qui peuvent se visualiser, ce sera plus facile. Pour ceux qui n'ont pas encore perfectionné leur capacité à visualiser, appelez votre Soi supérieur pour qu'il vous permette de VOUS voir et de VOUS observer.

Voyez-vous des trous dans votre champ psi? Des fils qui dépassent? Des anomalies? Retirez les fils et les anomalies et réparez les trous de votre champ psi en utilisant les outils qui vous conviennent. Terminé ? Maintenant, vous êtes prêt à vous protéger.

### CONSTRUIRE VOTRE « BOUCLIER »

Tout en vous visualisant, créez un large cercle autour de vous à quelques dizaines de centimètres sous le dessous de vos pieds et scellez ce cercle sous vos pieds. Cette base vous protège contre les intrusions par le bas. Ensuite, commencez une large spirale à partir de cette base, en remontant en forme de cône le long de votre corps. Ne laissez pas plus de 15 à 30cm entre les anneaux. Si cela est fait correctement, la spirale sera un mélange de lumière bleue et blanche. Construisez-la vers le haut jusqu'à un point à environ 25cm au-dessus de votre tête. N'utilisez pas l'énergie d'une source externe : vous avez toute l'énergie nécessaire en vous et tout se passe en vous, donc l'intention que vous exprimez est précisément ce que vous manifestez.

Si, au fur et à mesure que l'énergie monte en spirale, elle s'arrête ou cale, éliminez le blocage avec une explosion d'énergie en la projetant sur les côtés. L'énergie en spirale recommencera à monter une fois que vous aurez détruit le blocage. Votre bouclier achevé devrait ressembler à un cône bleu et blanc, avec vous à l'intérieur, mais sans que vous en touchiez les bords. Inspectez votre travail et scellez toutes les zones vulnérables.

## L'AUTONOMISATION

### 7 – LE CENTRAGE, LA MISE À LA TERRE ET LA PROTECTION

#### CONSTRUIRE VOTRE « BOUCLIER » (Suite.)

Placez ensuite vos défenses sur et autour de votre bouclier. Vous pouvez utiliser du feu, des épées, des émetteurs d'énergie électrique (comme les tasers) ou d'autres outils. Soyez créatifs! Ceci est fait avec l'intention d'éloigner toutes les entités, énergies et technologies qui ne sont pas à votre avantage. Pour vous protéger contre les djinns et autres entités puissantes, il est recommandé de construire également un bouclier du type cage de faraday (à l'extérieur du bouclier conique que vous aurez construit). Ce bouclier supplémentaire est généralement fait en cuivre, mais c'est votre intention pour la réalisation de cette cage qui compte le plus.

La pratique que nous venons de vous décrire est très utile chaque matin et soir ou chaque fois que vous commencez à ressentir des interférences ou tout simplement lorsque vous vous sentez « à plat ». Il est particulièrement important également de vous protéger avant les rêves.

### 8 – LE TRAVAIL D'OMBRE

Pour guérir et intégrer l'obscurité en vous, le travail d'ombre / l'intégration est d'une importance vitale. Tendez à devenir « complets » et « équilibrés » afin de ne plus projeter sur les autres et ni ajouter de la négativité à la conscience collective. Exprimé en mots simples : nous créons ce que nous jugeons.

Dès que nous sommes conscients que toutes les choses ont un lieu et un moment appropriés (même si cela ne nous plaît pas ou si nous ne sommes pas d'accord avec cela), cela signifie que nous ne luttons plus contre la vie mais que nous sommes en co-création avec elle.

Tant que nous restons ignorants de notre propre part d'ombre, celle-ci est projetée. Il est donc de notre devoir et de notre responsabilité de nous approprier notre propre contribution à l'état actuel du monde, en nous aimant et en nous acceptant nous-mêmes comme des êtres complets.

## L'AUTONOMISATION

### 9 - L'AUTO-AUTORISATION DE NOUVELLES STRUCTURES DANS LE LIBRE ARBITRE

Les révocations et les déclarations, comme présentées auparavant, sont des déclarations puissantes qui nous permettent de nous libérer du consentement mal donné et mal reçu par rapport aux structures corrompues qui nous ont contrôlés. Selon la Loi de la Structure, les énergies et fréquences combinées avec lesquelles une chose est construite caractérisent l'autorité régissant cette structure. Dès que nous développons notre âme et reconnaissons les anciennes structures sociétales pour ce qu'elles sont, puis supprimons le consentement donné sous la contrainte, nous dissolvons ces structures et élaborons des schémas directeurs pour de meilleures structures, auto-autorisées dans le libre arbitre, ceci afin d'ouvrir des voies plus fructueuses. Il est impressionnant de constater que, chaque fois que nous prenons une nouvelle décision de libre arbitre, nous ouvrons une nouvelle chronologie organique, naturelle, pour nous-mêmes en syntonie avec cette décision!

La Présence à « Je Suis » est fondamentale, non seulement pour libérer l'ancien, mais aussi pour effectuer ce saut de foi vers la vision de l'observateur du Soi, qui est toujours stable et libre dans le flux divin de la connaissance intérieure. Lorsque votre cœur connecté au Créateur / à la Source, si vous choisissez simplement l'Amour plutôt que la Peur dans la création et l'exécution de nouvelles réalités, votre véritable pouvoir et votre véritable but peuvent étinceler et devenir un phare pour que d'autres soient comme vous et agissent comme vous.

Voici un exemple d'établissement d'une nouvelle base de consentement à partir des fréquences plus élevées:

*Tu m'observais depuis un édifice surélevé,*

*Les mensonges de ta propre création étouffant la lumière de toute la création.*

*Tu m'as banni pour que j'aie travaillé dans tes champs dystopiques, tout au service de ton immortelle avarice. Emmilloté de programmes visant à me diminuer et me réduire au désespoir.*

*Tu as volé la couronne des vrais gardiens, réécrivant le cours de l'histoire.*

*Coupant une connexion dans le temps qui n'aurait jamais pu être perdue en dehors de lui. Tu as corrompu le haut et le bas, l'intérieur et l'extérieur.*

## L'AUTONOMISATION

### 9 - L'AUTO-AUTORISATION DE NOUVELLES STRUCTURES DANS LE LIBRE ARBITRE (Suite.)

*Mais il y avait des âmes que tu n'aurais pas pu voir venir. Celles qui montrent la Voie. Nous étions tous des victimes et des participants à ton jeu. N'as-tu pas vu que quelques participants pouvaient jouer au même jeu que toi et renverser la vapeur?*

*N'as-tu pas imaginé que l'incommensurable immensité de ton entreprise désespérée pouvait trahir la nature de ton jeu?*

*Ne t'ont-ils pas demandé: « Seigneur, pourquoi as-tu ressenti le besoin de contrôler un peuple aussi misérable et honni, bien en dessous de ta position exaltée? »*

*Tu as rendu tes jugements brutaux et maléfiques, mêlés à tes « plans d'événements » tordus, et nous as amenés à nous battre entre nous. A nous dresser les uns contre les autres. A croire les mensonges.*

*Mais quand tu m'as condamné, tu m'as montré que ta peur dépassait la mienne. Le papillon remue maintenant le bouillon cosmique de l'éveil.*

*Je vois les fissures désormais. Je vois au-delà de tes illusions. Ton coffre temporel a cessé de me contenir. Tes sortilèges ont perdu leur pouvoir. Les liens qui nous liaient, fragiles et rompus, nous ont amenés à nous unir comme un seul être. Tel que nous étions destinés à être. Ton plan s'est retourné contre toi.*

*Je t'observe maintenant, dans la plénitude infinie d'un amour que tu ne peux pas mesurer. Je me souviens désormais.*

*Je suis le couronnement de toute la création. Je suis amour.*

*Englobant tout. Étreignant tout. Éternel. Ouvert à tout. Intégrant tout. Transmutant tout. Flux sans limite. Tout pardon.*

*Transcendant. En devenir. Sans fin.*

*Merci pour tes enseignements. Je n'oublierai pas. Repose-toi maintenant. Ton travail est terminé.*

*Mon voyage se poursuit hors du temps, effaçant le passé et humant le jour nouveau, qui me trouve renouvelé. Je suis l'événement.*

Ce livret a pour but de nous informer et de nous inspirer tous à prendre le contrôle de notre vie et de notre consentement.

Nous avons la grande joie d'offrir ce matériel gratuitement à tous, à l'heure où nous accélérons dans notre voyage individuel de développement spirituel et que, en tant qu'HU-mains, en tant que collectif, nous accélérons dans notre voyage commun vers la réalisation d'une espèce mature, sage et en progrès. Merci de consulter les références à partir desquelles nous avons tiré l'information que nous vous proposons et restez à l'écoute pour découvrir les futurs livrets des Rassemblements communautaires de The Peoples Club.

## Les RÉFÉRENCES où nous avons puisé l'information:

GLOSSAIRE DE L'ASCENSION

<https://ascensionglossary.com/index.php/Consent>

CONSENTEMENT EXPLICITE

<https://www.itgovernance.eu/blog/en/gaining-explicit-consent-under-the-gdpr-2>

LOI CESTUI QUE VIE

<https://casetext.com/analysis/cestui-que-vie>

DIAGNOSTIC DES CAUSES SPIRITUELLES

<http://www.ourspiritualnutrition.com>

APPORTER DES CHANGEMENTS DANS NOS VIES - CAHIER D'EXERCICES

<http://www.ourspiritualnutrition.com/iso5.htm#c>

JARDINAGE DE DATCHA RUSSE

<https://underwoodgardens.com/russian-dacha-gardening-homescale-agriculture-feeding-everyone/>

RÉVOCATIONS ET DÉCLARATIONS PUISSANTES

Originaux du Groupe Vérité, Honneur et Intégrité

# The Peoples Club



***MERCI DE NOUS AVOIR LUS***

**ET MERCI À TOUS CEUX QUI ONT CONTRIBUÉ**

**(Version originale initialement publiée en 2022; Révisée en 2023)**



**CONTACTEZ-NOUS**

**[thinkdifferent.thepeoplesclub.org](http://thinkdifferent.thepeoplesclub.org)**